

TRUPPENOFFIZIERSAUSBILDUNG

Die Truppenoffiziersausbildung vermittelt jene Kenntnisse, die ein Truppenoffizier zur Aufgabenerfüllung benötigt. Die Entwicklung der militärischen Fachkompetenz, verbunden mit hohen Persönlichkeits-, Kommunikations- und Organisationskompetenzen, bereiten bestmöglich auf die Wahrnehmung von Führungsaufgaben im Frieden aber vor allem in herausfordernden nationalen und internationalen Einsatzszenarien vor.

Die Truppenoffiziersausbildung besteht aus

- ▶ dem Truppenoffizierslehrgang sowie
- ▶ dem Fachhochschul-Bachelorstudiengang Militärische Führung bzw. dem Fachhochschul-Bachelorstudiengang Militärische informations- und kommunikationstechnologische Führung.

Die Truppenoffiziersausbildung wird durchgeführt durch die Theresianische Militärakademie in Zusammenarbeit mit den Waffen- und Fachschulen und dauert rund 3 Jahre.



Die Fachhochschul-Bachelorstudiengänge werden in sechs Semestern mit insgesamt 180 Punkten gemäß dem European Credit Transfer System (ECTS) geführt.

Vor, zwischen und nach den Semestern des jeweiligen Fachhochschul-Bachelorstudienganges finden sich die einzelnen Ausbildungsabschnitte des Truppenoffizierslehrganges.

Am Ende der Truppenoffiziersausbildung steht die feierliche Ausmusterung zum Leutnant des Österreichischen Bundesheeres.

Die Anzahl der Ausbildungsplätze unterliegt einer jährlichen Änderung und richtet sich nach dem Bedarf des Bundesministeriums für Landesverteidigung.